
Ata da Reunião extraordinária  - 18/04/2024 – 9h  Água Pura

A reunião teve início com discussão da problemática dos moradores em situação de rua.
Falou-se  da  necessidade  de  se  articular  o  trabalho  em  rede  para  se  chegar  a  um
objetivocomum  que é tirar o dependente da rua, socializar e com isso mudar o estilo de
vida.A reunião extraordinária foi marcada para se discutir e rever as cotas do município já
que as  vagas com recursos federais foram suspensas para as comunidades terapêuticas
no processo de internação. Na ocasião foi questionada a possibilidade de se aumentar a
verba do Remad e assim não prejudicar as entidades que utilizam a verba municipal na
contratação de funcionários para atender as metas, no caso do Cristma. Willian retrucou a
questão argumentando que já passou pela mesma situação. Claudia falou que existe a
possibilidade de se discutir isso. Sugeriu propor à Câmara uma pauta emergencial para
captar  recursos para o Comad.  O regime federal  está difícil  de se discutir  as verbas
anteriores. Interessante  será  abordar  a  Câmara  Municipal  para  que  em  regime  de
urgência seja discutido o aumento da verba para o Comad. Importante é o conselho se
mobilizar para reivindicar o aumento da verba. Claudia sugeriu pedir a pauta na Câmara
na próxima sessão para apresentar a proposta. Apresentar além das dificuldades das
Comunidades  terapêuticas  na  questão  do  subsídio  federal.  Lembrar  também  da
emblemática  grave  dos  moradores  em  situação  de  rua.  A  Câmara  deveria  pedir
recursosestaduais  e  federais  para  suprir  a  necessidade..  Willian  se  comprometeu em
representar o Comad na Câmara com os documentos solicitando a pauta na questão do
problema das   C.T.  e  apresentar  as  entidades  cadastradasque  utilizam a  verba  para
demandar a proposta. Ficou decidido então que uma comissão do Comad encabeçada
pelo Pastor  Willian para redistribuir  as rubricas e se atualizar  das verbas do Remad.
Apresentar no documento também a forma de utilização das verbas entre as entidades.

Nada mais a ser tratado, lavramos a presente ata que será anexada a folha de registro de
frequência.


